

Santiago de Cuba commémore le 68ème anniversaire du débarquement du Granma



Santiago de Cuba, 2 déc (RHC) Des bouquets de fleurs au nom du général d'armée Raúl Castro Ruz et du président de la République de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, ont été déposés ce jour au cimetière de Santa Ifigenia, en souvenir du 68e anniversaire de l'arrivée du yacht Granma.

Des gerbes ont également été déposées au nom d'Esteban Lazo Hernández, président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, et du peuple cubain, à l'occasion de la Journée des Forces armées révolutionnaires (FAR).

Pour leur engagement dans la défense du pays, de son histoire et de ses forgerons, les membres de l'organisation ont dédié des fleurs libres à Mariana Grajales et Carlos Manuel de Céspedes, respectivement mère et père de la patrie, et au commandant en chef Fidel Castro, leader des jeunes expéditionnaires.

Au cours d'une cérémonie solennelle présidée par l'unité de la Garde d'honneur des FAR, les cadets de l'école interarmes du général de division José Maceo, Ordre Antonio Maceo, et les élèves de l'école militaire Camilo Cienfuegos de la province ont ratifié la volonté d'honorer l'uniforme vert olive en reproduisant les exemples qu'ils avaient appris.

Comme l'a expliqué le lieutenant-colonel Rubilenis Girón à l'Agence de presse cubaine, la bravoure dont ont fait preuve les combattants arrivés sur le territoire il y a 68 ans a été le précurseur du renforcement des FAR, qui sont désormais devenues un front inexpugnable pour le système social socialiste.

Pour sa part, Adalianis Tassé, élève de l'école militaire Camilo Cienfuegos, a réaffirmé la responsabilité de perpétuer l'héritage des héros de la nation et de sauvegarder les acquis de ceux qui ont donné leur vie pour la souveraineté de tout un peuple.

Remarquables pour leur sens élevé de la discipline et du patriotisme, les FAR sont un exemple honorable de résistance et de consécration, évident dans tous les secteurs où elles travaillent (Source:ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371153-santiago-de-cuba-commemore-le-68eme-anniversaire-du-debarquement-du-granma>



Radio Habana Cuba